

さいたま経済探訪

日本銀行は今月7日に「地域融通委員会」を見たるが、緩やかに回復している」という判断を維持しました。項目別でまとめた判断を据えました。全国の地域の景気にした。全国の地域の景気にした。項目別でまとめた判断を据えました。

全の地域で判断を据え置かざるべし」といふ。この範囲内の動きがないといふ。た。すなわち、一部に弱めの動き、設備投資は「増加していく」、個人も見られるものの、全ての地域で、人消費は「物価上昇の影響」などが景気は「緩やかに回復」「持ち直し」を見られるものの、インバウンド需要「緩やかに持ち直し」としまして、要による押し上げ効果もあつて、した。足元では、各地域活性を巡り、「緩やかに増加している」、住宅投資の不確実性が高まっています。資本は「弱めの動き」となっていく。

埼玉県を含む関東甲信越の景気について、前回の「一部に弱めの県内経済を見ると、設備投資は、関東財務局の調査では2024年

清水 雅之 日本銀行調査統計局 調査主幹・埼玉県経済総括



本銀行に入行。政策委員会至企画課、行
議委員(スタッフ)、調査統計局企
役、内閣府政策企画調査官(統計
員会担当室、国民経済計算部)などを
を経て、2016年4月より現職。

足元の県内景気

度は前年度比33.3%0.1%と伸び、出店・既存店改修工事の増加のほか率を鈍化させましたが、25年度か、人手不足対応・生産性向上の同oplus3.5%と増加計画どは同oplus3.5%と増加計画どための省力化・デジタル投資・新なっているほか、設備判断BSIが「不足」超幅を拡大しており、企業の設備投資バランスは堅調で、建設費開発のための研究開発投資などに前向きに取り組んでいくようになります。ただし、建設

■個人消費は堅調 個人消費は、物価動きに注視が必要で

あり、今後の上げが継続する中で、消費者のセールへの感応度は引き続き高い」と、**「コズベがよい」「アドベート**・**ブランド商品の売上が好調**」など、めり込み消費を指摘する声がプラスに寄与。もとで、外食聞かれました。

きしおしも、能増・更新投資や新規
を継続していることに喜んでいた。ITへの上昇や工業業者の人手不足
ます。また、企業からの声をお聞
きしたこと、足などによる投資の遅延が引き続
き見られるほか、投資自体を再検

しみず・まさゆき 1965年生
まれ。東京大学経済学部卒。88年日本
本銀行入行。政策委員会企画課(審
議委員スタッフ)、調査統計局企画
役、内閣府政策企画調査官(統計委
員会担当室、国民経済計算部)などを
を経て、2016年4月より現職。

をはじめとするサービス消費に加え、スーパーやドラッグストア、家電などの売上が堅調に推移しています。外食業者からは「消費者の外食意欲は引き続き堅調で、売上も上昇・来客数の増加が続いている」との明るい声が聞かれています。また、百貨店やスーパーから「バレンタインなどのハレの日」の動向を見ていただきたいと思いま
消費は堅調」との話の一方、「値上げが懸念される」と思っています。もとより、各の通商政策を巡る動きに伴つて、高めの値上げが期待できますよ。